
Протокол №2 

Родительского собрания в детском саду 

от 07 ноября 2023 года 

Темы собрания:  
1) «Внедрение ФОП ДО» 

2) «Введение парциальной программы «Алгоритмика» 

3) «Безопасность жизнедеятельности ребенка» 

4) «Профилактика ДДТТ» 

5) Предстоящий новогодний праздник 

 

Воспитатель: Половченя Э. В 

Воспитатель: Быкова М. А. 
 

Присутствовало: 20 человек 

 

Повестка дня: 

1. «Внедрение ФОП ДО» 

2. «Введение парциальной программы «Алгоритмика» 

3. «Безопасность жизнедеятельности ребенка» 

4. «Профилактика ДДТТ» 

5. Предстоящий новогодний праздник 

 

Слушали: 

1. По первому вопросу выступила воспитатель Структурного Подразделения - 

Детский сад МБОУ «Покровская ООШ» Половченя Э. В.. Эльвира Владимировна 

напомнила родителям о внедрении с 1 сентября ФОП ДО и еще раз проговорила о 

целях и задачах Программы 

        Цель внедрения ФОП: Организовать обучение и воспитание дошкольника 

как гражданина Российской Федерации, формировать основы его гражданской и 

культурной идентичности доступными по возрасту средствами; 

· создать единое ядро содержания дошкольного образования; 

· создать единое федеральное образовательное пространство воспитания и 

обучения детей, которое обеспечит и ребенку, и родителям равные, качественные 

условия дошкольного образования, вне зависимости от места проживания. 

Рассказала родителям о том, что входит в ФОП ДО и что будет обязательным для 

всех детских садов нашей страны. 

2. По второму вопросу так же выступила воспитатель Структурного 

Подразделения - Детский сад МБОУ «Покровская ООШ» Половченя Э. В. и 

рассказала о введении в образовательную деятельность новой парциальной 

программы по развитию логического и алгоритмического мышления детей 6-7 

лет.  

Рассказала о целя, задачах программы, а так же о том, что предстоит 

дошкольникам освоить в рамках этой программы. 

3. По третьему и четвертому вопросам выступила выступила воспитатель 

Структурного Подразделения – Детский сад МБОУ «Покровская ООШ», Быкова 

М. А. Она проинформировала родителей о принятых мерах безопасности в ДУ: 



наличие и исправность камер внешнего и внутреннего наблюдения, о пропускном 

режиме ДУ, о температурном режиме. 

В четвертом вопросе обсуждалась важность ношения светоотражающих 

элементов в темное время суток, повторение правил дорожного движения, 

повторения правил поведения на дороге (перекрестке, пешеходном переходе). 

Говорилось о важности сохранения детей в «безопасной зоне». 

4. В конце родительского собрания родителям предложили совместно 

обсудить подготовку к предстоящему празднованию Нового года. Родителям 

рассказали о предстоящих подарках от губернатора области. В ходе беседы 

обсуждались костюмы, сценарий, украшения и желаемая дата проведения 

мероприятий.  



 


